

6 Société et Culture

Examens de fin d'année/ BEPC et baccalauréat

La phase des corrections

Prissilia.M.MOITY

Libreville/Gabon

LA correction des copies des examens et concours de fin d'année est effective sur toute l'étendue du territoire gabonais. Il a fallu à peu près deux semaines aux membres des secrétariats des différents centres d'examen de Libreville, précisément ceux du lycée d'application Nelson Mandela et du lycée national Léon Mba pour boucler celle du brevet d'étude du premier cycle (BEPC). Et même si le démarrage des corrections a accusé du retard, Yves Ndong, président du centre d'examen du lycée national Léon Mba, dit être dans les délais et n'attend plus que le



Photo : R.H.A

Le secrétariat du BEPC du centre d'examen du lycée Mba hier. Les correcteurs ont déjà bouclé leur travail.

mot d'ordre de la Direction (DGEC) pour dévoiler les résultats.

«La correction du BEPC a pris fin exactement le vendredi 8 juillet. Toutes les copies ont été entièrement corrigées. La correction des copies de mathématique et des sciences physiques s'est faite en une journée, et celle de l'épreuve de français en trois journées. Nous avons bouclé avec l'oral. Ce sont les délais requis pour la correction des épreuves. Il faut noter que c'est le reste du traitement notamment la saisie, qui est assez fastidieuse, mais nous restons

dans la marge du temps. Maintenant nous attendons le top de la DGEC pour la proclamation. Les parents et élèves n'ont pas à s'inquiéter», a-t-il souligné. Même constat au lycée d'application Nelson Mandela. La salle de secrétariat du BEPC est quasi-fermée. Les enseignants présents sont qui sont ceux affectés à la correction du baccalauréat, dont les épreuves se poursuivaient hier avec les oraux. «Nous sommes sur la correction des copies du

baccalauréat. Celle du brevet d'étude du premier cycle s'est bien déroulée et l'équipe affectée à cette tâche a déjà levé le camp», nous a confié l'un d'eux.

Les organisateurs s'attendent donc à ce que les résultats du BEPC soient incessamment connus. Quant à ceux du baccalauréat, les correcteurs sont à pied d'œuvre et espèrent les livrer dans les délais.

«Nous avons entamé la correction du baccalauréat depuis la semaine dernière. Il y a une double correction pour un certain nombre de matières notamment le français, la philosophie et les sciences économiques et sociales. La première correction est bouclée et d'ici mercredi on aura fini avec les matières pour lesquelles il y a une double correction. Les copies de mathématiques sont en train d'être corrigées. Il nous restera celles d'espagnol», a fait savoir Pierre Claver Mongui, président du jury du Centre du lycée national Léon Mba.

Pour les candidats qui s'impatientent de connaître leur sort, la délibération du bac est prévue pour ce week-end sauf modification de dernière minute.

Enseignement supérieur/ African University of Management de Libreville/ Remise de parchemins

62 nouveaux "cracks" sur le marché de l'emploi

W.N.

Libreville/Gabon

L'AMPHITHÉÂTRE de l'École normale supérieure de l'enseignement technique (ENSET) de Libreville a servi de cadre, la semaine dernière, à la cérémonie officielle de remise de diplômes de la deuxième promotion des étudiants de l'African University of Management de Libreville.

Cette cérémonie, qui était placée sous le patronage de Mme Marie-Evelyne Petrus-Barry, Coordonnateur résident du système des Nations unies et Représentant résident du Pnud au Gabon, et le parrainage du ministre de l'Égalité des chances, M. Blaise Louembe, a permis à 62 étudiants en fin de cycle de recevoir leurs diplômes de



Photo : D.R

Une impétrante recevant son diplôme des mains du ministre Louembe.

Bachelor, MBA et Executive MBA.

Au cours de cette cérémonie, le ministre de l'Égalité des chances n'a pas manqué d'encourager non seulement les responsables d'entreprises privées à investir dans l'éducation mais aussi les encadreurs universitaires à poursuivre leur mission de formation et enfin les diplômés à

continuer de persévérer car selon lui, «la persévérance constitue le premier atout de la réussite». Ainsi, ces futurs managers du développement sont appelés à participer au développement du Gabon. De ce fait, ces derniers doivent avoir comme atouts, le savoir-être et le savoir-faire, et par-dessus tout le savoir tout court, a-t-il indiqué.



Petrus-Barry congratulant un récipiendaire.

FAMILLE OTOUNGA OSSIBADJOUO

L'Acteur Jean Celestin Celio YALA

PROGRAMME DES OBSEQUES DE JEANCELESTIN CELIO YALA

Mercredi 26 Juillet 2017 : Arrivée de la dépouille par vol Air France

Jeudi 27 Juillet 2017 :

10h : Sortie du corps de GASEPGA pour la DOMINIQUE
Hommage des parents, amis et connaissances
Veillée à La DOMINIQUE

Vendredi 28 Juillet 2017 : Transfert du corps sur Lékori (OKONDJA)

Samedi 29 Juillet 2017 : Inhumation à Lékori